

Le français suivra.

Online Resources: COVID-19 Vaccines for Youth and Young Adults

1. Visit Canada.ca for information on [COVID-19 Vaccines for Children and Youth](#), including:
 - [Vaccines approved for children and youth](#)
 - [How the vaccines are studied and tested for children and youth](#)
 - [Importance of vaccination](#)
 - [Possible side effects](#)
 - [Have a positive vaccination experience](#)
 - [How to get vaccinated](#)
 - [Protect unvaccinated children](#)
2. **NEW:** Visit Canada.ca for information on [Making vaccination decisions for children 5 to 11 years of age](#).
3. Visit Canada.ca for [COVID-19 resources for youth, students and young adults](#).
4. Visit Canada.ca for information on the [number of COVID-19 vaccines given](#) across Canada by key demographics and vaccine product.
5. Visit Canada.ca to learn more about [what to expect before, during, and after your vaccination](#), including tips for a comfortable vaccination experience.
6. Visit Canada.ca to access videos:
 - [Ask the experts video series](#): In this video series, medical experts answer common questions about the COVID-19 vaccines.
 - [COVID-19 vaccines: It's time for kids to make memories again](#)
 - ["My Why" on getting the COVID-19 vaccine](#): Figures from the Canadian video game industry share their reasons for getting vaccinated. Created in partnership with the Entertainment Software Association of Canada.
7. Visit Canada.ca to access social media shareables:
 - [COVID-19 vaccine fact shareables](#) to share credible fact based information about the vaccines.
 - [We can all help shareables](#) to encourage vaccination.
8. See our [COVID-19 vaccines playlist](#) on YouTube.
9. Our [COVID-19 Awareness Tool Kit](#) is available online and provides links to information resources about COVID-19 and COVID-19 vaccines.
10. Visit Canada.ca for information on [COVID-19 Vaccination and Pregnancy, Breastfeeding and Fertility](#).
11. Video: [COVID-19 vaccines: We can all help by getting vaccinated](#)

Ressources en lignes :

Vaccination des jeunes et des jeunes adultes contre la COVID-19

1. Consultez le site Canada.ca pour obtenir de l'information sur la [vaccination des enfants et des jeunes contre la COVID-19](#), notamment les éléments suivants :
 - [Vaccins approuvés pour les enfants et les jeunes](#)
 - [Comment les vaccins sont étudiés et testés chez les enfants et les jeunes](#)
 - [Importance de la vaccination](#)
 - [Effets secondaires possibles](#)
 - [Favoriser une expérience positive de la vaccination](#)
 - [Comment se faire vacciner](#)
 - [Protéger les enfants non vaccinés](#)
2. **Nouveau:** Consultez le site Canada.ca pour obtenir de l'information [Prendre des décisions relatives à la vaccination des enfants de 5 à 11 ans](#)
3. Consultez le site Canada.ca pour obtenir des [ressources sur la COVID-19 pour les jeunes, les étudiants et les jeunes adultes](#).
4. Consultez le site Canada.ca pour obtenir de l'information sur le [nombre de vaccins contre la COVID-19 administrés](#) au Canada par groupe démographique et par vaccin.
5. Consultez le site Canada.ca pour savoir [à quoi vous attendre lors de votre vaccination](#), y compris pour avoir des conseils pour une expérience de vaccination confortable.
6. Consultez le site Canada.ca pour accéder à des vidéos :
 - [Série vidéo : Demandez aux experts](#) : Des experts médicaux répondent aux questions les plus communes à propos des vaccins contre la COVID-19.
 - [Vaccins contre la COVID-19 : Il est temps que les enfants se créent de nouveaux souvenirs](#)
 - [« Mes raisons »](#) de me faire vacciner contre la COVID-19 : Des personnalités de l'industrie canadienne des jeux vidéo expliquent ce qui les a motivé à se faire vacciner. Les vidéos ont été créées en partenariat avec l'Association canadienne du logiciel de divertissement.
7. Consultez le site Canada.ca pour accéder à des éléments à partager sur les réseaux sociaux :
 - [Faits à partager sur les vaccins contre la COVID-19](#) : Images et messages à diffuser dans les médias sociaux pour transmettre de l'information factuelle et crédible concernant les vaccins.
 - [On peut tous aider](#) : Messages et images à diffuser pour promouvoir la vaccination.
8. Consultez notre [liste de lecture sur les vaccins contre la COVID-19](#) sur YouTube.
9. Notre [trousse à outils de sensibilisation sur la COVID-19](#) est accessible en ligne. Elle offre des liens vers des sources d'information sur la COVID-19 et les vaccins contre la COVID-19.

10. Consultez le site Canada.ca pour obtenir de l'information sur [la vaccination contre la COVID-19 et la grossesse, l'allaitement et la fertilité.](#)
11. Vidéo : [Vaccins contre la COVID-19 : On peut tous aider en se faisant vacciner](#)